

arrive souvent à vendre très cher un produit inférieur, selon son habileté à employer certaines essences qui ont la propriété de donner l'apparence de l'âge au whiskey et le tact qu'il apporte pour se former une clientèle. Un bon whiskey, ou du moins réputé tel, se vend en moyenne \$2.75 le gallon, par baril, dont \$1.10 de droits.

**

Au Japon, il existerait un bon marché de vente pour les farines du Canada. Les Japonais ne sont pas grands consommateurs de pain, mais ils emploient maintenant la farine de blé, de préférence à celle de riz, pour confectionner beaucoup d'aliments. D'autre part, il aurait été prouvé qu'une maladie connue sous le nom de "Beriberi" serait provoquée par l'absorption régulière de la farine de riz et le gouvernement aurait ordonné l'usage occasionnel de la farine de blé pour l'alimentation de l'armée et de la marine. Jusqu'ici les qualités ordinaires requises ont été surtout demandées à l'Orégon et au territoire de Washington.

Mais pour établir un marché avec les Japonais, nos exportateurs canadiens ne devront pas perdre de temps, car il est fort probable que la Rue, une fois le Transsibérien construit, songera elle aussi à écouler ses blés en Chine, au Japon et à Formose.

Les premiers arrivés sur le marché auront naturellement un grand avantage sur leurs concurrents futurs.

**

Une demande sera adressée au parlement du Canada, à sa prochaine session, afin d'obtenir un acte constituant en corporation la "Compagnie d'Assurance la Laurentian," pour faire des opérations d'assurance contre l'incendie et sur les navires. Le siège d'affaires de la

compagnie sera à Montréal, dans la province de Québec.

**

D'après un cablegramme de Melbourne à la date du 28 décembre, les expéditions d'or d'Australie pour l'année 1898 représentent un montant de \$60,100,000.

Les expéditions d'or aux Etats-Unis ont augmenté de \$10,000,000.

**

Un dividende de trois pour cent sur le capital payé de la banque de St-Hyacinthe a été déclaré pour le semestre courant et sera payable au bureau de la banque, mercredi, le premier jour de février prochain.

Les livres de transferts seront fermés du 17 au 31 janvier courant, ces deux jours inclusivement.

L'assemblée générale annuelle des actionnaires de la banque aura lieu à son bureau, à St-Hyacinthe, mardi, le 14 février prochain, à une heure de l'après-midi.

**

Lord Strathcona vient de faire don en faveur de l'Ecole Irlandaise Catholique de Belmont Park d'un chèque de \$5,000 qu'il a adressé à l'Hon. Juge Curran.

Pour peu que cela continue—et nous le souhaitons, car il y a encore de bonnes œuvres à créer au Canada—la générosité de notre Haut Commissaire Canadien à Londres passera à l'état de proverbe.

Voilà un bon exemple à suivre pour ceux de nos compatriotes favorisés des biens de la fortune.

**

Le commerce se plaint de la malpropreté des billets de \$1 et \$2 du Dominion, actuellement en circulation.

Informations prises aux banques, il paraît qu'au lieu de les mettre au pilon, le gouvernement continue à